



La factoría del Campo de Gibraltar de ACERINOX, S.A. desde la madrugada del pasado sábado ha vuelto a la normalidad en todas sus secciones, al haber llegado las empresas auxiliares subcontratistas del metal del Campo de Gibraltar a un acuerdo con los sindicatos convocantes de la huelga, por una duración de cuatro años.

Hay que resaltar que el taller de laminación en frío no ha llegado a interrumpir su producción. No así la acería y el taller de laminación en caliente por falta de materiales y servicios auxiliares.

Inmediatamente se reanudó la expedición de productos terminados.

Madrid, 20 de mayo de 2002.